

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16962-ernest-seka-joueur-de-la-saison>

Ernest Seka, joueur de la saison

★★★★★ (2 notes) 📅 08/06/2015 05:00 ↻ Joueur du mois 🌐 Lu 6.002 fois 👤 Par athor 🗨️ 4 comm.



La meilleur joueur du monde. © denisub90

Arrivé l'été dernier, Ernest Seka a immédiatement hérité du brassard de capitaine et d'un rôle de taulier en défense centrale. Un joueur aujourd'hui incontournable.

C'est qui le patron ?

Débarqué début juillet sur les bords du Krimmeri, [Ernest Seka](#) était précédée d'une belle réputation. Considéré comme l'un des meilleurs défenseurs centraux de National lorsqu'il évoluait au Poiré-sur-Vie, il restait sur une belle saison à Amiens. Toutefois, son contrat strasbourgeois n'étant valable qu'au troisième échelon du foot français, il aura fallu attendre le 15 juillet et le repêchage du club pour que cet engagement se concrétise. Dès lors, les spectateurs des matchs amicaux ont pu découvrir l'autorité naturelle et l'excellent jeu de tête de leur nouveau joueur. Dans un secteur de jeu où [Milovan Sikimic](#) ne convainc plus guère, ce renfort apparaissait comme indispensable. Séduit par le charisme de Seka, [Jacky Duguépéroux](#) ira même lui confier le brassard de capitaine, chose rare et presque inédite pour une recrue, preuve de la place importante prise par le défenseur.

Dès les premiers matchs de championnat, [Ernest Seka](#) séduit par son sens du placement, mais aussi son physique impressionnant. En clair, il est infranchissable. Lors de la 3ème journée, pour le déplacement au Paris FC, il révèle une autre corde à son arc : après en avoir

demandé l'autorisation à son entraîneur, il monte aux avant-postes en fin de match, et fini par égaliser d'un but magnifique de l'entrée de la surface. Ce dépassement de fonction se répètera à plusieurs reprises au cours de la saison, parfois avec efficacité comme à Reipertswiller en coupe de France, parfois avec des conséquences fâcheuses, à l'image du troisième but de Colmar, encaissé après que le défenseur eût déserté son poste pour apporter le surnombre. Ce début de saison fut d'ailleurs récompensé par quatre titres consécutifs de joueur du mois, en août, septembre, octobre et novembre.

Le restant de la saison sera du même tonneau, [Ernest Seka](#) se montre très régulier, ne manquant que quelques rencontres en raison de son goût pour les biscottes (12 cartons jaunes). Immédiatement après la clôture de la saison, les dirigeants du RCS ont bien compris la nécessité de conserver les cadres du groupe ayant pris part à la seconde moitié de saison. Et alors que Seka suscitait les convoitises de clubs de L2, en particulier Sochaux et Brest, il obtint finalement une prolongation de quatre saisons, la preuve encore une fois que le roc constituera une des fondations de l'équipe qui emmènera le club dans le monde professionnel.

Les autres satisfactions

Dernier du baromètre la saison dernière, [Jérémy Grimm](#) s'est métamorphosé cette saison, retrouvant le niveau qui avait de lui le meilleur joueur des SR Colmar. Avec son binôme [Mayoro N'Doye](#), qui le talonne au classement, il a permis d'équilibrer l'équipe, avec une grosse activité à la récupération. Soulignons également la présence d'[Alexandre Oukidja](#), qui s'est imposé peu à peu dans les buts, grâce à un style pas toujours académique, notamment dans ses sorties, mais qui nous a gratifié de quelques belles parades.

Les déceptions

Arrivé en prêt en provenance de Metz, [Abdallah N'Dour](#) devait occuper un poste plus ou moins vacant, celui d'arrière gauche. Titulaire quasiment sans discontinuer depuis le mois d'octobre, le Sénégalais ne s'est jamais montré exceptionnel, livrant des prestations sobres bien que parfois ponctuées d'erreurs de placement. On est toutefois loin d'une saison catastrophique d'autant que le joueur n'a que 21 ans, et effectuera sans doute une carrière professionnelle honorable.

Déception sans doute plus grande, la saison de [Stéphane Bahoken](#) fut bien loin des espoirs placés en lui au moment de sa signature. Celui qui devait être l'attaquant numéro 1 du Racing, et qui visait lui même la barre des 15 buts, a déçu, livrant des matchs insipides, notamment lors de la première partie de saison, exaspérant par sa maladresse devant le but. Lors de la phase retour, après l'arrivée de [Jérémy Blayac](#), il semble avoir connu une période de mieux, avec un mois d'avril plus intéressant. Encore sous contrat, l'ancien niçois aura à coeur de prouver qu'il vaut bien mieux que ses 4 petites réalisations en championnat. Sa carrière future en dépend...

Le classement

Seka	1,18
Grimm	0,89
N'Doye	0,88
Oukidja	0,61
Liénard	0,1
N'Diaye	0,03
Sabo	-0,09
Salmier	-0,14
Aguemon	-0,21
Belahmeur	-0,22
Bahoken	-0,52
N'Dour	-0,7

Les moyennes sont comprises entre -3 et 3. Sont pris en compte les joueurs ayant disputés au moins la moitié des 39 matchs officiels du Racing.

athor